
Página 1 de 5 
 

ACTA DE LA TERCERA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE 

TRANSPARENCIA, RENDICIÓN DE CUENTAS Y COMBATE A LA CORRUPCIÓN SALÓN 

EX REGIDORAS, PALACIO MUNICIPAL DE GUADALAJARA, JALISCO DEL 12 DOCE DE 

DICIEMBRE DE 2024 DOS MIL VEINTICUATRO. 

 

1. APERTURA DE LA SESIÓN Y DECLARACIÓN DEL QUÓRUM LEGAL 

PRESIDENTE JUAN ALBERTO SALINAS: ---------------------------------- 

Muy buenas tardes a todas y todos les agradezco su presencia y para poder 

dar inicio a esta sesión le solicito a nuestro secretario técnico, de lista de las 

personas que están presentes y verificar si tenemos el quórum legal para 

poder sesionar de manera valida. 

 

SECRETARIO TÉCNICO RODRIGO SOLÍS GARCÍA: -------------------- 

Como lo indica presidente:------------------------------------------------------------------  

 

Regidora Ana Isabel Robles Jiménez PRESENTE 

Regidor José de Jesús Becerra Santiago PRESENTE 

Regidora Leticia Fabiola Cuan Ramírez PRESENTE 

Regidor Salvador Alcázar Mendivil PRESENTE 

Juan Alberto Salinas Macías Presidente 
de esta Comisión 

PRESENTE 

 

Este tenemos quórum tenemos la integración completa de la comisión.------- 

PRESIDENTE JUAN ALBERTO SALINAS:-------------------------------------------  

Perfecto, muchas gracias señor secretario, al estar presente cinco de las 

personas integrantes tenemos quórum legal para sesionar y damos inicio 

siendo las  13 horas con 36 minutos del 12 de diciembre de 2024.------------   

Para tal efecto ya con la apertura de esta sesión le solicito al señor secretario 

técnico de lectura a la orden del día, para el conocimiento de las y los 

integrantes y posteriormente su aprobación.-------------------------------------------  
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2. LECTURA Y, EN SU CASO, APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA 

SECRETARIO TÉCNICO RODRIGO SOLÍS GARCÍA: ------------------------- 

Presidente le informo que el orden del día se encuentra enlistado de la 

siguiente manera:-------------------------------------------------------------------- 

Orden Del Día:---------------------------------------------------------------- 

1.- Registro de asistencia y declaración de Quorúm legal;-------- 

2.- Lectura y en su caso, aprobación del orden del día;------------ 

3.- Lectura y en su caso aprobación del Acta de la Segunda Sesión 

Ordinaria de fecha 11 de noviembre del 2024.------------------------ 

4.- Lectura y en su caso aprobación del sobreseimiento del siguiente 

turno:------------------------------------------------------------------------------ 

-- Turno 260/2022, Iniciativa presentada por el entonces regidor 

Itzcóatl Tonatiuh Bravo Padilla que propone la realización de un 

estudio sobre los decretos y acuerdos relacionados con el Fondo 

ICONIA (Convocante la Comisión Edilicia de Transparencia, 

rendición de Cuentas y Combate a la Corrupción; y como 

Coadyuvante la Comisión Edilicia de Asuntos y Coordinación 

Metropolitana)------------------------------------------------------------ 

5.- Asuntos Varios-------------------------------------------------------------- 

6.- Clausura de la Sesión ---------------------------------------------------- 

Es cuánto. -------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

PRESIDENTE JUAN ALBERTO SALINAS:----------------------------------  

 

Perfecto, una vez dada lectura a la orden del día les consulto a las y los 

integrantes si es de aprobarse el mismo, en votación económica favor 

de manifestarlo. (Votación) Aprobado por unanimidad de las 

personas integrantes de esta convocatoria.--------------------------- 
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3. LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ACTA LA ACTA DE LA  

SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 11 DE NOVIEMBRE DEL 2024. 

PRESIDENTE JUAN ALBERTO SALINAS: ------------------------------------- 

Con base al siguiente orden del día, tenemos el desahogo de la 

aprobación del acta dado que fue circulado el proyecto con anterioridad 

le pregunto a las y los integrantes si es de aprobarse la dispensa de la 

lectura, si es así favor en votación económica de manifestarlo, 

(Votación). Aprobada la dispensada su lectura.------------------ --------- 

 

Ahora con el contenido del acta, le pregunto a las y los integrantes si 

hay alguna observación de manera previa también les hacemos 

constar que el equipo de la Regidora Ana Isabel Robles Jiménez, hizo 

manifestaciones respecto al proyecto del acta mismas que ya fueron 

consideradas en las mismas. Si hubiera otra observación respecto al 

contenido del acta, es el momento de poderlo hacer y si ya no hubiera 

en votación económica les pregunto a las y los integrantes si es de 

aprobarse de la misma. (Votación). Aprobado por unanimidad el 

contenido del acta.--------------------------------------------------------------- 

 

4. LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL SOBRESEIMIENTO DEL TURNO 

260/2022. 

PRESIDENTE JUAN ALBERTO SALINAS: -------------------------------------- 

Correspondiente con el cuarto punto del orden del día, está a su 

consideración la aprobación del SOBRESEIMIENTO ANTES SEÑALADO en 

la lectura del proyecto del orden del día y para tal efecto les consulto a las y 

los integrantes si es de dispensarse la lectura del proyecto sobre 

sobreseimiento, si es de dispensarse su lectura les consulto en votación 

económica si están de acuerdo con este.  -------------------------------------------- 

REGIDOR JOSÉ DE JESÚS BECERRA: --------------------------------------- 

Para antes, un comentario sobre el turno señalado, platicando con el equipo 

técnico de la regiduría me comentaron que la propuesta del sobreseimiento 

es acertada por los tiempos sin embargo, con una revisión del tema, 
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tenemos la posibilidad de volverla a presentar como comisión por la 

importancias del tema, en este momento estamos de acuerdo sobre el 

seguimiento y considerar presentarlo nuevamente  

PRESIDENTE JUAN ALBERTO SALINAS: ----------------------------------- 

Por supuesto señalando digamos en este momento lo que implica la 

dispensa de la lectura respecto al contenido por supuesto que estamos en 

toda la condición de poder todas las y los regidores de presentar el mismo 

sentido de este dictamen, nada más tomando en consideración que en los 

parámetros del propio código se adoptó como un esquema el considerar 

tanto las opiniones técnicas cuya vigencia ya tratan de periodos una 

posesión anterior y por supuesto siempre es pertinente como pleno del 

ayuntamiento decir una convicción de las coordinaciones de las y los 

integrantes del ayuntamiento el poder discutir cualquier tema de la manera 

más abierta y se pueda recibir y entonces (inaudible) se pueda al fondo 

como en su momento lo hicieron y por supuesto si recae en esta comisión 

les extenderé la mima apertura para poderlo discutir y analizar. 

Con respecto a la dispensa de la lectura del Sobreseimiento, les consulto a 

las y los integrantes si es de dispensarse la lectura. (Votación). Aprobada 

la dispensada su lectura por unanimidad.-------------------------------------- 

Y respecto al sobreseimiento hubiera alguna observación, se abre por 

supuesto a discusión del mismo, no habiendo observaciones en lo general y 

en lo particular les pregunto en un solo acto si es de aprobarse en votación 

económica y si es así favor de manifestarlo. (Votación).  Aprobado el 

sobreseimiento en lo general y lo particular por unanimidad de las y los 

presentes. ----------------------------------------------------------------------------------- 

Y ahora bien de conformidad con el artículo 117 del Código de Gobierno 

del Municipio de Guadalajara, se instruye al Secretario Técnico para que 

Notifique a la Comisión Coadyuvante la presente determinación, para que en 

un término de 8 días hábiles, se adhieran al mismo o remitan las 

observaciones pertinentes, y una vez transcurrido el plazo anterior, Esta 

comisión convocante presente el dictamen para su discusión en sesión del 

Ayuntamiento. De no ser así también se remitan las constancias 

correspondientes para fines del sobreseimiento a la Secretaria General.----- 
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5. ASUNTOS VARIOS 

Y nos vamos al quinto punto de la orden del día correspondiente asuntos 

varios les pregunto a las y los integrantes si es de su deseo manifestar algo 

en asuntos varios. No habiendo oradores en asuntos varios solamente les 

digo que estamos en diciembre sobre todo a las y los integrantes y por 

supuesto a sus importantes equipos de trabajo que hacen que esto funcione, 

agradecerles por supuesto su presencia, su trabajo y en lo que cabe en mi 

persona en este momento como presidente desearles una feliz navidad, 

seguiremos trabajando pero, pero por supuesto desearles por si ya no me 

toca tener una conversación directa por supuesto con las y los regidores que 

nos seguiremos viendo pero con sus equipos, agradecerles siempre su 

disposición y apertura y por supuesto al personal del ayuntamiento que 

siempre nos hace el favor de acompañarnos.  --------------------------------------- 

 

6. CLAUSURA. 

 

De ahí nos vamos al último punto de la orden del día y al no haber más 

asuntos que tratar siendo las 13 horas con 43 minutos de este día de 12 

diciembre del año 2024, se da por concluida esta SESIÓN ORDINARIA de 

la Comisión Edilicia de Transparencia, Rendición de Cuentas y 

Combate a la Corrupción, del Ayuntamiento Constitucional de 

Guadalajara, Jalisco, muchas gracias por su asistencia -------------------------  

 

    

 


